

Ce qui évalué à un prix convenable représente—

61,843 bêtes à cornes à \$126. ....	\$7,730,375
67,197 moutons à \$10 .....	671 970
	<hr/>
Total .....	\$8,402,345
Donnant une augmentation sur l'année dernière de...	\$ 67,999

En sus des chiffres ci-dessus un nombre considérable de bêtes à cornes et de moutons canadiens ont été expédiés en Angleterre *via* Baltimore, en considération de la réduction des prix de fret de ce port, et ils ont été en conséquence classés leur arrivée comme bétail américain. Ils sont du moins traités comme tels et sont sujets aux clauses d'abattage compulsoire de l'acte des maladies contagieuses des animaux.

Le progrès du commerce depuis 1879, s'établit comme suit :

Années.	Bêtes à cornes.	Moutons.	Cochons.
1877 .....	6,940	9,509	450
1878 .....	18,655	41,225	2,078
1879 .....	25,009	80,332	5,385
1880 .....	50,905	81,843	700
1881 .....	45,535	62,404	....
1882 .....	35,378	75,905	....
1883 .....	55,625	114,352	....
1884 .....	61,843	67,197	....

Le rapport du ministre de l'agriculture nous fait part d'un autre fait très satisfaisant en ce qui concerne le nombre de notre population représentée comme quittant le Canada pour les États-Unis, année par année. Les statistiques des bureaux des États-Unis ne sont pas dignes de confiance et le secrétaire du ministre de l'agriculture démontre clairement leur inexactitude dans l'appréciation suivante :

“ Je crois qu'il vaut mieux relever les faits principaux qui sont établis par les chiffres représentant le mouvement total des voyageurs partant du Canada et en revenant, par l'ensemble du système du Grand-Tronc, dans l'Est et dans l'Ouest.

Les chiffres sont comme suit :